



1_研修先の学校の前で。左から山口ひなたさん、東野乃さん、渡邊愛佳さん、森中沙耶さん、杉村菜々子さん 2_英語のレッスン中の様子。常に前向きに真剣に勉強に取り組んだ 3_研修先の学校の生徒と一緒に 4_現地の小学生と。一緒に体を動かし交流を深めた 5_ホストファミリーの子ども達に、日本の文化「折り紙」を教えて異文化交流 6_英語を指導してくれたアヴィ先生(写真一番右)と一緒に記念撮影



HOT NEWS_ 鬼北町人材育成

変化する心、成

不安、焦り、驚き、感動、

壁を乗り越えた先に、見つけたもの

広見中学校 森中 沙耶



私はオーストラリア研修で、たくさんの素晴らしい経験をさせていただきました。言葉が通じなくて、コミュニケーションがうまくとれず、悩んだり、辛かつたりしたこともありました。それ以上に得るもののがたくさんありました。

オーストラリアでの10日間

で、一回りも二回りも成長することができたような気がします。これからも英語をもつともつと勉強し、自分の言葉でコミュニケーションがとれるようになりたいと思います。

オーストラリアでは、優しい老夫婦と出会い、オーストラリアの暮らしや文化、習慣等を教えてもらったり、日本や鬼北町のことを自分なりに表現し、伝えたりすることができます。英語の楽しさ、オーストラリアの雄大さや自然の美しさ、人々の心の広さや温かさ、鬼北町の素晴らしさ等、10日間で多くのことを学び、伝えることができました。この貴重な経験を将来に生かせるよう、夢に向かって頑張っていきたいです。

教わる、深まる交流

広見中学校 山口 ひなた



オーストラリアでは、現地の小学校で生の英語に触れることができました。授業と一緒に受けたり、様々な体験を通して交流したりすることができます。

また、ホームステイ先では、優しい老夫婦と出会い、オーストラリアの暮らしや文化、習慣等を教えてもらったり、日本や鬼北町のことを自分なりに表現し、伝えたりすることができます。英語の楽しさ、オーストラリアの雄大さや自然の美しさ、人々の心の広さや温かさ、鬼北町の素晴らしさ等、10日間で多くのことを学び、伝えることができました。この貴重な経験を将来に生かせるよう、夢に向かって頑張っていきたいです。

生まれた感謝の心

広見中学校 渡邊 愛佳



このオーストラリア研修で初めて海外に行きました。オーストラリアの景色は日本と違った、全ての人に感謝したいと思います。

オーストラリアでの生活で、日本と違う文化に触れることができました。また、日本の文化も伝えることができました。オーストラリアの人々の暖かさに触れた10日間でした。この体験をさせてくださいた、全ての人に感謝したいと思います。